

NP 5º/25 Abril  
DAG - Škoda Canarias / Sergio Fuentes / 41 Rally Norte

## Sergio Fuentes y el Škoda Fabia RS Rally2 estrenan su casillero de victorias en el CCRA y pasan a liderar el campeonato

12/4/2025

En el rally más apasionante y exigente de los últimos años en el campeonato regional de rallies sobre asfalto, el piloto de Candelaria sumó su primer triunfo absoluto en este certamen. Junto a Teco Hernández, estuvieron, en todo momento, en las posiciones de cabeza de un 41 Rally Norte que puso a prueba su capacidad en unas condiciones dantescas. Sergio Fuentes se sitúa en cabeza del CCRA y también toma el liderato en los campeonatos tinerfeños.

Excepcional actuación de Sergio Fuentes en su segunda participación oficial a los mandos del Škoda Fabia RS Rally2 de Škoda Canarias y Domingo Alonso Group que ha estrenado este año. El piloto de Candelaria, que en todo momento ha estado en las posiciones de cabeza de uno de los rallies más difíciles de los últimos años, aprovechó su oportunidad para sumar su primer triunfo a nivel regional.

La constante lluvia y las peculiaridades de los tramos de este rally han propiciado que el 41 Rally Norte fuese una verdadera prueba de fuego. Cómodos a pesar de las circunstancias, y sobre todo ambiciosos, Sergio Fuentes y Teco Hernández, que aquí se estrenaban como equipo, bordaron una actuación plenamente convincente.

Los de Škoda empezaron a asomarse a las posiciones de cabeza desde el primer tramo cronometrado, una primera toma de contacto celebrada de noche y con una distancia próxima a los 20 km. Ahí se situaron segundos de la general y, en el primer tramo del sábado, lograron recortar distancias a los líderes. Con la lluvia, persistente en todo momento, trataban de asegurar, como mínimo, una segunda posición que valía su peso en oro dadas las circunstancias.

Pero una serie de acontecimientos, con susto incluido para Fuentes-Hernández, les ubicaba en el primer puesto a falta de un tramo cronometrado para ver la meta final. Con calma, corriendo sin asumir más riesgos de los estrictamente necesarios, la pareja tinerfeña llevó el Škoda Fabia RS Rally2 hasta el lugar más alto del podio, por primera vez para este modelo, por primera vez para la marca después de mucho tiempo, y por primera vez para piloto y copiloto.

Con este resultado, Sergio Fuentes escala hasta la primera posición de la clasificación provisional en el CCRA, además de encabezar, junto a Teco Hernández, los certámenes tinerfeños de la especialidad. Sin duda, un fin de semana para enmarcar.

AutoGas

MOTORVALLE  
MECÁNICA

SKODA  
CANARIAS



Škoda Fabia RS Rally2



“Es, hasta el momento, el triunfo más importante de mi carrera”, reconocía el piloto de Škoda Canarias y Domingo Alonso Group. “No recuerdo un rally tan difícil, pero el trabajo previo nos ha dado confianza para estar siempre en posiciones de cabeza”, agregó. “Quiero agradecer a Škoda Canarias y a Domingo Alonso Group, así como al resto de patrocinadores y a Sports & You Canarias, la confianza depositada”, sin olvidarse de que aún queda mucho campeonato por delante: “vamos a seguir en la misma línea. Con Teco me he entendido a la perfección y ya tenemos ganas de la próxima”. “Gracias también a los aficionados, han aguantado dos días muy complicados para vernos pasar; también le dedico a ellos esta victoria tan especial”, subrayó para concluir su intervención en el 41 Rally Norte.

Este proyecto es posible gracias a Škoda Canarias, Domingo Alonso Group, Repuestos Doral, Castrol, MotorValle, AutoGas, Ayuntamiento de Candelaria, ATR Performance, Giet, Pirelli y Sports & You Canarias.



SKODA

[www.skodacanarias.com](http://www.skodacanarias.com)